



# 西六通信



令和3年11月30日発行 第8号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>

## 地域の宝物は

副校長 内藤 大地

昨年度延期になった学芸会を、今年度は「学芸発表会」という名称で、少し形を変えて実施いたしました。大きな変更点の一つは、1家庭1名限定の入場券制にしたこと。二つには、演目ごとの完全入替制で、保護者の方の動きを一方通行にしたこと。三つには、期間限定でGoogle Classroomに、児童鑑賞日の自分の学年の演技を配信したことです。無事に開催できたということ自体が何よりの喜びですが、こうして大きな混乱もなく当日を終えることができたのも、ひとえに学校側からお願いした様々な制約を受け入れ、整然とご鑑賞くださった保護者の皆様のおかげと感謝いたしております。子どもたちは久々の、または、初めての晴れ舞台に、緊張しながらも友達と一緒に一つの劇を作り上げ、大きな充実感を得ることができたようです。

また、地域の皆様には、今回はご鑑賞いただくことができなかったことが非常に残念で、申し訳なく思っております。次の機会にはぜひ学校へ足を運んでいただけたらと願っております。

地域の皆様と一体となって子どもたちを育てていくということが、コロナ禍で難しくなっていることは事実です。保護者の方にとって、同じクラスの子でも顔と名前が一致しない。クラスの子どもの親同士でも顔が分からない。そういったことも、学校公開ができなかったり、地域行事が中止になったりする状況であればやむを得ないでしょう。

先日聞いた講演の中で、地域社会では「縦、横、斜めの関係づくりが大切」という話がありました。「縦」は親子関係。「横」は子ども同士、親同士の関係。「斜め」は子どもと別の子の親との関係、または、地域の大人との関係です。子どもが下校後、地域で困っていたら地域の大人が助けてくれる、子どもが悪いことをしていたら叱ってくれる、誰かが見ている保護者に知らせてくれる、こういったことは地域に根ざした公立学校にしかない良さであるはずで、コロナ禍で脆弱化している地域力を取り戻していきましょう。地域に支えていただいている学校がその中心となって、発信を増やしていかなければと思います。

子どもたちは地域の宝物です。大切に見守り、育てていくために、引き続きご協力をお願いいたします。

## 個人面談について

今年度も、個人面談（希望者）を設定させていただきました。今年度は12月1日（月）、2日（火）、3日（水）、7日（火）が面談実施日です。この面談は、2学期の学習や生活の様子を振り返り、冬休みや3学期以降そして来年度の学校生活、家庭生活に生かしていこうという趣旨によるものです。お子様の成長やこれからの課題について情報交換を行い、ご家庭と担任とで理解を深め合う機会にしたいと思っております。

教務主幹

## 小学生駅伝大会

12月18日（土）に第10回小学生駅伝大会があります。西六郷小学校からも5・6年生の16名が代表として参加します。本大会は、スポーツ健康都市宣言のまちの実現を目指し、大田区立小学校教育の一環として、小学生の体力向上に関する取組の成果を発表することを目的として実施されています。今年の会場は、大田スタジアムになりました。大会に向け、お互い切磋琢磨して高め合っていければと思います。ご協力よろしく申し上げます。

- ・西六郷小学校のスタートは、13:30分です。[開会式12:10、ロードレース13:05予定]
- ・今回は、選手1名に対して、保護者の方の応援は、1名のみとなります。

駅伝担当

- ◆ 3学期始業式は、1月11日（火）です。  
（この日は午前授業で給食はありません。下校は 12時30分頃となります。）
- ◆ 給食開始は、1月12日（水）です。



## 12月の予定



- 1日(水) ※個人面談週間始  
個人面談① ユニセフ募金①
- 2日(木) 個人面談② 社会科見学(4年)
- 3日(金) 個人面談③ ユニセフ募金②
- 4日(土) 合同演奏会
- 6日(月) 給食費・教材費引き落とし日  
委員会活動
- 7日(火) 個人面談週間終 個人面談④  
安全指導
- 8日(水) エコプロダクツ(5年)
- 10日(金) 持久走週間終  
チーム集会(掃除の時間帯)
- 11日(土) 土曜授業日
- 13日(月) クラブ活動 
- 15日(水) 駅伝合同練習 
- 17日(金) 校外学習(四組)
- 18日(土) 小学生駅伝大会
- 20日(月) 避難訓練(震災:起震車体験)
- 23日(木) 給食終 アレルギー会議
- 24日(金) 終業式 大掃除 防犯教室

※個人面談実施日①～④は、全学年5時間授業となります。

※12月・1月の給食費引き落とし日は、それぞれ12月6日(月)、1月6日(木)となります。尚、1月6日(木)は、1・3月分の2か月分が引き落とされます。残高のご確認をお願いします。

## 5年 社会科見学を終えて

5年生は、川崎マリエンとJFEスチールに見学に行きました。川崎マリエンは、港全体を360°見渡せる場所でした。ガントリークレーンやトラック、近辺にある工場、海にはたくさんの船やタンカー等を見ることができました。

JFEスチールでは、高炉や圧延機など、とてつもないスケールの機械を見て、驚いていました。そして、何十メートルと離れている炉の扉を開けてもらうと、その溶けた鉄の熱さを感じることができました。直接行ってしか感じるできない体験をすることができました。

学年主任

### 四組

## 連合移動教室を終えて

- コックになりきってできました。みんなでいうところをそろえていえてうれしかったです。つぎのげきもがんばりたいです。(1の1)
- たくさんれんしゅうして、こえとうごきを大きくしました。はっぴょうをせいこうさせられてうれしかったです。(1の2)
- はっきりとした声でセリフを言ったり、ダンスをそろえたりすることをがんばりました。これからもみんなで心を1つにしていきたいです。スイミーみたいです。(2の1)
- 歌に合わせて、友だちとダンスを考えました。みんなときょうかできて、うれしくてわくわくしました。パワフル・カラフルをわすれず、えがおでがんばりました。(2の2)
- ぼくの最初の仕事は、まく係でした。しっかりタイミングよく、まくを開けることができました。セリフの他にもダンスと手話もがんばりました。(3の1)
- 大きな声をだすということを目指して練習していたけれど、本番では大きな声をだすことはもちろん、ふりつけをして役になりきれたのかなと自分ではまんぞくしています。(3の2)
- 私たちのげき「MOMOTARO THE PEACHI BOYS」では、英語のセリフとふりつけがあって難しかったです。だけど、みんなで協力してめあてを達成できてよかったです。(4の1)
- 英語のセリフでえんじることは自分としては難しかったですが、あきらめずに最後までやめました。終わった後うれしくて楽しかったです。(4の2)
- 多くのお客さんを前にして、できる限りの声でセリフを言うことができました。そして、見ているときも舞台上に立っているときも楽しかったという気持ちでした。(5の1)
- みんなが一所懸命にセリフを言う姿が心に残りました。自分自身も後悔のない演技ができました。これからも、いろんなことに全力で、一所懸命に取り組みたいです。(5の2)
- 最後の学芸発表会だと思うと、少し残念に思った。思い出に残り、見ている人の目に焼き付けられるような劇にするために、せりふに心を込め、笑顔にするよう努力した。(6の1)
- 今後忘れることのない思い出になった。これから「最後」ということを意識して、一日一日を大切にしてい残りの学校生活を送ろうと思う。(6の2)
- 映画の隕石が来るシーン、みんなで「わー！」と叫んだところが面白かったです。(3の四)

移動教室で一番楽しかったのは出雲小学校との交流会です。風船バレーでは、14対5で西六小が9ポイント差で大量リードしましたが、出雲小学校には担任の先生が登場しました。7ポイント追加しましたが、試合は、21対5で勝利を収めました。

(5年)

バスの中で、いろいろな曲を聞きました。私は「明け星」という曲をリクエストして、曲が流れたときは、とてもうれしかったです。宿舎で友だちや先生とカードゲームで遊んだことも、よい思い出になりました。とても楽しかったです。(6年)